
ZÉ DA MULA QUESTIONA MEDIDAS ADOTADAS PELA
PREFEITURA À CONCESSÃO DE ANUÊNIOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Na sessão ordinária realizada nesta quinta-feira, 3, o Vereador do PSD apresentou
requerimento, solicitando informações da Prefeitura de Santa Isabel – SP, sobre os
procedimentos que estão sendo tomados com relação à concessão de anuênios, triênios e
quinquênios dos funcionários públicos municipais
Zé da Mula reforçou que a concessão dos direitos dos funcionários públicos municipais,
devem ser esclarecidas mediante ao congelamento do imposto pela Lei Complementar no
173/2020.

“Requeiro, ainda, que informe qual acordo foi tabulado entre a municipalidade e o Sindicato
dos Funcionários Públicos Municipais, encaminhando cópia do mesmo”, solicitou.

O texto foi aprovado por unanimidade.
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